

## Consejo de la Magistratura: entrevistaron a postulantes a ocupar cuatro cargos vacantes en la Justicia

Categoría: Consejo de la Magistratura

Publicado: Martes, 20 Noviembre 2018 10:55



A pesar del feriado, el cuerpo colegiado se reunió y concluyó con la última etapa de cuatro concursos de oposición y antecedentes que estaban en marcha. Ahora deberá conformar las respectivas ternas que se elevarán a la Legislatura.

El Consejo de la Magistratura a pleno se reunió ayer en horas de la mañana en su sede de Juan José Silva 856 para llevar adelante las entrevistas personales a una treintena de postulantes que aprobaron los exámenes de oposición para cubrir cuatro cargos que están vacantes en el Poder Judicial de la provincia: Fiscal de Cámara N.º 1, juez de Instrucción y Correccional N.º 4 de la Primera Circunscripción Judicial, juez de Menores de Formosa y defensor Oficial de Primera Instancia del fuero contra el Narcocrimen.

La actividad comenzó minutos después de las 9 horas y a partir de ese momento, en una maratónica jornada de trabajo, fueron ingresando de a uno por vez a la sala de reuniones del Consejo de la Magistratura los aspirantes que superaron los exámenes realizados semanas atrás, muchos de ellos magistrados y funcionarios en actividad.

La fase de la entrevista personal es la última de un proceso que tiene varias etapas y de la cual surge posteriormente la terna que es conformada con los postulantes que obtuvieron las

## Consejo de la Magistratura: entrevistaron a postulantes a ocupar cuatro cargos vacantes en la Justicia

Categoría: Consejo de la Magistratura

Publicado: Martes, 20 Noviembre 2018 10:55

mejores calificaciones, la que luego es remitida a la Legislatura Provincial para su tratamiento y designación del magistrado o funcionario que ocupará el cargo vacante.

De allí la importancia que tuvo la reunión de ayer, ya que a pesar de ser un día no laborable, el Consejo decidió convocar a los postulantes para avanzar y concluir estos cuatro concursos, consciente de la necesidad de imprimirle celeridad a los procesos destinados a cubrir las vacantes existentes en la Justicia provincial.



En el caso de la Fiscalía de Cámara, la misma quedó vacante tras la jubilación de su titular, Alejandro Postiglione, del mismo modo que el Juzgado de Instrucción y Correccional N.º 4 que tenía como titular a Héctor Ricardo Suhr y el Juzgado de Menores de Formosa que estaba a cargo de Carlos María Miers, ambos también jubilados.

En el caso de la Defensoría Oficial de Primera Instancia de Narcocrimen, se trata de una nueva dependencia creada por la ley que dio nacimiento a este fuero, con la que se terminará de conformar toda la estructura funcional en el ámbito en la Primera Circunscripción Judicial, que ya cuenta con un juez y una fiscal en pleno ejercicio de sus funciones.

El Consejo de la Magistratura deliberó ayer con la asistencia de su titular, Ariel Gustavo Coll y

## Consejo de la Magistratura: entrevistaron a postulantes a ocupar cuatro cargos vacantes en la Justicia

Categoría: Consejo de la Magistratura

Publicado: Martes, 20 Noviembre 2018 10:55

los consejeros Sergio Rolando López, Stella Maris Zabala de Copes, Jorge Abel González, María Eugenia García Nardi, Rodrigo Vera, Eber Wilson Solis y Adrián José Malgarini, además del secretario del cuerpo colegiado, Claudio Benítez.

Al final de la sesión, pasadas las 13 horas, el presidente del Consejo agradeció profundamente a los integrantes del cuerpo colegiado por el compromiso de responder a la convocatoria en un día feriado, y por el buen ánimo que primó a lo largo de toda la reunión.



La actividad convocó también a empleados del Consejo y al personal de servicio e Intendencia del Poder Judicial, quienes cumplieron con sus respectivas funciones.